



Ciencias y Técnicas

DROGAS Y ANTIPSIQUIATRIA.— Por Armando Roa, Editorial del Pacífico, Santiago de Chile, 1973, 84 páginas, 18 x 11 cm.

El término antipsiquiatría empieza a sonar en nuestro medio. Lo leemos en el título de un pequeño y decidido libro del profesor Roa, que trae una introducción y dos estudios. Uno sobre los adolescentes consumidores de marihuana. El otro, sobre los principios de la medicina, el humanismo y el antihumanismo, la antipsiquiatría.

Para los antipsiquiatras, para Foucault, Laing y Cooper, la enfermedad mental es una invención de los médicos al servicio de una sociedad injusta. Y precisamente es esa sociedad la que se quita de encima a quienes desean **volar libremente** y los llama locos.

Armando Roa considera que ese juicio no es exacto porque "la descripción de los cuadros morbosos es parecida en diversas culturas y sociedades contemporáneas variando sólo los nombres, y médicos de sistemas políticos disímiles hacen diagnósticos somáticos o psíquicos parecidos".

Según expresan los antipsiquiatras, la sociedad hostilizaría al supuesto loco a través de sus representantes directos: los padres. Estos, valiéndose de presiones más o menos francas, más o menos disimuladas, imponen su mundo de intereses y podan el mundo del otro.

Por eso es primordial para los antipsiquiatras tratar a los familiares del supuesto enfermo. Y al tratarlos en el consultorio, resulta que se desmoronan cuando se les dice que ellos son los verdaderos enfermos.

Es muy provechoso leer este reciente libro de Armando Roa, que nos ilumina sobre la antipsiquiatría, nueva escuela que recién empieza a conocerse en nuestro ambiente.

Drogas y antipsiquiatría. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Drogas y antipsiquiatría. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile